



- 思いやりのある子
- かしこい子
- たくましい子

冬休み:安全で規則正しい生活を

2学期の最終日を迎えました。新型コロナウイルス感染症拡大予防のため陸上記録会は中止となりましたが、学習発表会の他に、1学期に実施できなかった運動会、修学旅行(6年)、野外活動(5年)も、様々な制限にご理解とご協力をいただきながら2学期に実施することができました。見学学習、体験学習も感染予防対策を講じて実施しました。例年と比べ、大変気ぜわしい2学期でしたが、日々の学習や諸活動に意欲的に取り組んだり、努力を続けたりする中で、子どもたちの心と体が一回り成長したと感じています。今学期も、学校運営にかかわり、保護者の皆様には感染防止対策を含め、様々なことにご協力いただきましたことに心から感謝申し上げます。また、毎日の登下校時の安全確保にかかわっては、スクールガードの皆様や地域の皆様にも大変お世話になりました。ありがとうございました。

さて、明日12月25日(金)から1月14日(木)まで冬休みとなります。学校では「冬休みのすごし方」を基に休み中の生活について指導いたしました。このほかに、学級通信や保健だよりも必ずご覧いただき、お子さんが「安全な生活」と「規則正しい生活」を心がけ、ご家族とたくさんふれ合いながら、充実した冬休みを過ごすことができますようご協力をお願いいたします。

令和3年1月15日(金)、元気にあいさつする子どもたちに再び会えることを楽しみにしております。よいお年をお迎えください。

《安全な生活》・交通事故、不審者、新型コロナウイルス等の感染症、ネットトラブル、ゲーム依存等から自他の生命、心、身体を守るための取組をしっかりと行う。

※不審者対応として、お子さんと「いか・の・お・す・し」について、遭遇した場合にはすぐに近くにいる大人や保護者に知らせることについての確認をお願いします。お子さんが不審者に遭遇したことがわかった際には、まず速やかに警察(110番)へ連絡してください。学校経由では遅くなります。スピード感が大切です。

《規則正しい生活》・一日の生活リズムが大きく崩れないよう、計画的な生活を心がける。
 ・ルールを守って生活する。学校から指導された学習時間、遊び方、帰宅時刻等の生活のきまりの他、メディア使用にかかわる家庭でのルール、社会のルールやマナーを守り、善悪を正しく判断して生活する。
 ・早寝、早起きを心がける。3度の食事をしっかりと摂る。



それぞれのご家庭のご都合があるとは存じますが、全てを子どもに任せていると思わぬトラブルにつながってしまうことがあります。保護者の皆様には、お子さんを確実に守り、心身ともに健やかに成長させるために、お子さんの実態や成長に合わせての適切な見守り・確認・励まし等をよろしく願いいたします。

eライブラリアドバンスをご活用ください

12月15日付文書でご案内いたしました。本校では、7月3日に家庭学習サービス「ライズeライブラリアドバンス」のIDカードをお子さんに配付しております。そのカードを活用して家庭学習に取り組んだ子どもたちがどの学年にも見られ、意欲的に学習に取り組む姿を嬉しく思いますと同時に、ご家庭のご協力に感謝いたします。

冬休み中も、親子で作成した情報メディア使用のルールに基づき、お子さんの学習スタイルに合わせてご活用いただければと存じます。どうぞよろしく願いいたします。

連絡メールに「新型コロナの報告」機能が追加されました

保護者の皆様に登録していただいている連絡メール「学校連絡網」に、「新型コロナの報告」機能が追加されました。18日(金)に小職の端末から保護者の皆様にマイページアドレスを送信させていただきました。お子さんやご家族がPCR検査を受けることになった際には電話で学校にご連絡をいただいておりますが、電話が繋がらない場合は、このアドレスにログインしていただき、必要事項をご記入のうえ送信願います。アドレスは「お気に入り」に登録していただくと便利です。詳細は12月18日付文書をご覧ください。

なお、緊急時の報告を目的としておりますので、目的以外でのご使用はお控えください。